

El filósofo Romà de la Calle, honoris causa de la UJI - Mediterráneo - 22/11/2017



GABI UTIEL



EL FILÓSOFO ROMÀ DE LA CALLE, HONORIS CAUSA DE LA UJI

La UJI invistió ayer doctor honoris causa al filósofo y catedrático de Estética, Romà de la Calle, en un acto que sirvió

para abrir el curso en la Escuela de Doctorado. De la Calle, apadrinado por Wences Rambla, señaló: «Siempre me planteé la

filosofía como una herramienta útil y estratégico camino de reflexión aplicada, mirando directamente hacia la vida». C.G.